
会 議 ・ 打 合 せ ・ 視 察 顛 末 書

記録者　　係長　　近野　英樹

決

裁

教育長 教育部長 課 長 課長補佐 主 査 係 長 グループ員

件　　　名 　平成２９年第１０回龍ケ崎市教育委員会定例会会議録

日　　　時 　平成２９年１０月１８日(水)　午後３時００分～午後３時５０分

場　　　所 　龍ケ崎市役所　５階第１委員会室

出席委員
　平塚和宏教育長，斎藤勝教育委員会教育長職務代理者，

　髙橋容子教育委員会委員，大野金人教育委員会委員

欠席委員 　髙橋伸子教育委員会委員

傍　 聴  　者 　なし

出席職員

　教育部長

　教育副部長兼教育総務課長

　生涯学習課長

　指導課長

　スポーツ・国体推進課長

　学校給食センター所長

　教育センター所長

　教育総務課長補佐

　教育総務課総務グループ係長

松尾　健治

飯田　光也

大野　雅之

小林　孝太郎

北澤　昌雄

神永　健

辻井　浩一

重田　正光

近野　英樹
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教育長

教育長

全委員

教育長

教育長

教育長

１　開　会

２　前回会議録の承認

３　教育長報告

４　議　事

　　議案第１号　龍ケ崎市文化財保護審議会委員の任用について

　　議案第２号　龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について　　　　　　

５　報告事項　　　（１）龍ケ崎市第２次スポーツ推進計画（案）について

　　　　　　　　　　　（２）北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合について

６　その他　　　　　

７　閉　会

（１）開会

　　皆様こんにちは。委員の皆様方には，お忙しいところ，お集まりをいただき

　まして，ありがとうございます。

　　それでは，会議を進めてまいります。

　　本日，髙橋伸子委員が欠席されておりが，定足数に達しておりますので，平

　成29年第１０回龍ケ崎市教育委員会定例会を開会いたします。

　

(２)前回会議録の承認

　　はじめに，９月定例会の会議録の承認を行います。

　　会議録につきましては，原案のとおりでよろしいでしょうか。

　　異議なし。

　　それでは，９月定例会の会議録につきまして，原案のとおり承認いたしま

　す。

(３)教育長報告

　　続きまして，教育長報告をさせていただきます。

（緊急市町村教育委員会教育長・学校長会議，市町村教育長協議会意見聴

取，龍ケ崎市PTA連絡協議会指導者研修会・こどもを守る110番の家役員会，

図書の寄贈，放課後児童支援員等研修会，東洋大学講師派遣プログラム，平

成２９年度第1回龍ケ崎市社会教育委員会議，文化協会らん友会視察研修，

龍ケ崎市読書会連合会研修，平成２９年度第４回文化協会本部会・理事会，

第２回県南教育事務所管内社教主事等研修会，図書館まつり，第１回成人式

運営委員会，子育てふれあいセミナー移動学習，埋蔵文化財所在の有無照

会（９月分），スポーツ推進計画策定に向けた会議，愛媛国体柔道競技視察，

平成２９年度生涯スポーツ優良団体表彰，市民スポーツ・レクリエーションまつ

り，市長表敬（スポーツ大会の結果），計画訪問の実施，小学校運動会，長崎

中学生派遣報告会，初級Ⅲカウンセラー養成講座，夢ひろば陶芸体験，市ＰＴ

Ａ連絡協議会研修会への講師派遣）

　　私からの報告は，以上でございます。委員の皆様方から何かございました

　ら，お願いいたします。
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全委員

教育長

生涯学習課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

生涯学習課長

教育長

全委員

教育長

全委員

教育長

教育長

スポーツ・国

体推進課長

　　特になし。

（４）議案第１号「龍ケ崎市文化財保護審議会委員の任用について」

　　それでは議事に入ります。議案第１号「龍ケ崎市文化財保護審議会委員の

　任用について」事務局から説明いたします。

　　（生涯学習課長　議案第１号について説明）

　　ただいま，議案第１号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，議案第１号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　異議なし。

　　異議なしと認め，議案第１号については，原案のとおり可決されました。

（５）議案第２号「龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について」

　　続きまして，議案第２号「龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について」事

　務局から説明いたします。

　　（生涯学習課長　議案第２号について説明）

　　ただいま，議案第２号について，説明がありましたが，これらについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　　特になし。

　　それでは，議案第２号について，原案のとおり決することに，ご異議ありませ

　んか。

　　特になし。

　　異議なしと認め，議案第２号については，原案のとおり可決されました。

（６）報告事項の１「龍ケ崎市第２次スポーツ推進計画（案）について」

　　次に報告事項です。報告事項の１「龍ケ崎市第２次スポーツ推進計画（案）

　について」事務局から説明いたします。

　　（スポーツ・国体推進課長から説明）
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教育長

髙橋(容)

委員

スポーツ・国

体推進課長

大野委員

スポーツ・国

体推進課長

大野委員

教育部長

教育長

教育総務課長

教育長

髙橋(容)

委員

近野係長

教育長

生涯学習課

　　ただいま報告事項の１について，説明がありましたが，これについてご質問

　等ございましたらお願いいたします。

　「健幸」の文言について，説明を入れていただきありがとうございました。１点

お伺いしたいのですが，それぞれの取り組みに対して，新規や拡充と記載があ

りますが，拡充というのは，これまで実施してきた取り組みを拡充するものであ

り，何も記載のないものは，これまで通り継続して実施していくものであると解釈

してよろしいでしょうか。

　その通りです。これまでの取り組みを重点的に拡充していくものには，拡充と

記載しております。　　

　マラソン大会はどの程度の規模で実施することを考えているのでしょうか。

　フルマラソンができるのかどうかを含めまして，今後検討していきたいと考えて

います。

　ぜひともフルマラソンが実施できるよう，期待しています。

　マラソン大会については，さまざまなご要望をいただいております。これまで

は交通規制などの制約により実施してきませんでしたが，周辺自治体でもマラ

ソン大会は実施していることから，当方でどのような形でできるのかを再度検討

し，その後，関係者やボランティアの皆様などに協力を呼び掛けていきたいと

考えています。

（７）報告事項の２「北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合について」

　　続きまして，報告事項の２「北文間小学校と龍ケ崎西小学校との統合につい

　て」事務局から説明いたします。

　　（教育総務課長から説明）

　　ただいま，報告事項の２について，説明がありましたが，これについてご質

　問等ございましたらお願いいたします。

　このアンケートは無記名で実施しているのでしょうか。

　学年ごとの傾向を把握するために，児童の学年のみを記載してもらっており，

無記名で実施しています。

　　議事につきましては以上ですが，事務局から連絡事項がございます。

　　

　　「龍ケ崎市民文化芸術フェスティバルについて」

　　「成人式について」
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指導課

教育センター

事務局

教育長

　　「教職員の交通事故について」

　　「いじめ問題への対応について」

　　次回日程について（１１月につきましては，１１月１５日（水）９時３０分から，１

　２月につきましては，１２月２０日（水）９時３０分から教育委員会定例会を開催

　することでお願い申し上げます。）

　　以上をもちまして，本日の会議を終了させていただきます。お疲れさまでし

　た。

【議決事項】

　　議案第１号　　 龍ケ崎市文化財保護審議会委員の任用について

　　議案第２号　　 龍ケ崎市図書館協議会委員の任用について　　　　　　

　　

【会議録調製年月日】

　　　　　　　　　平成２９年１０月２０日

【会議録調製者】　

　　　　　　　　　龍ケ崎市教育委員会事務局　教育総務課

　　　　　　　　　　　　　　　総務グループ　係長　　近野英樹

○龍ケ崎市教育委員会会議規則第１５条及び第１６条の規定により，この会議

録を調製させ，署名する。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　教育長  　平　塚　和　宏　

情報公開 公　開

非公開（一部非公

開を含む）とする理

由

（龍ケ崎市情報公開条例第９条　号該当）

公開が可能となる

時期（可能な範囲

で記入）

　

　年　　月　　日
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